

Un sentiment étrange - 1/1

Une lettre qui vient du fond du coeur... A une amie perdue...

Je suis là, assise seule, ne sachant que faire, à part penser à toi. N'ayant envie de rien à part d'être avec toi...

Tout se mélange dans ma tête...

A présent, pour moi, tous les verbes ne se conjuguent plus qu'au passé : tu étais, j'étais, nous étions...

Avec toi j'étais bien, tu m'avais donné goût à la vie

Maintenant, j'erre, seule, dans les couloirs rempli du vide que tu as laissée en m'abandonnant, lâchement, sans me donner aucune explication.

J'attends patiemment que tu m'expliques. Voilà à quoi se résume à présent ma vie, j'attends... Je n'espère plus rien du futur... J'attends...

Grâce à toi : j'étais, mais sans toi je ne suis plus... Plus rien.

Je ne suis plus qu'une ombre dans ta vie, tu n'es plus que la personne qui a blessé mon coeur et qui fait couler sur ma joue cette larme. Une larme emplie de haine, d'amour et de désespoir.

Et j'entend cette musique qui me fait tant penser à toi... à ce que tu étais, et à ce que tu es toujours pour moi.

Tout a changé, ma façon de penser, ma façon d'être. Je ne te reconnais pas, je ne me reconnais plus. J'ai en moi un sentiment étrange, j'aimerais tant réussir à t'oublier, et j'aimerais tant redonner un sens à l'amitié qui nous unissait.

J'espère juste qu'un jour je réussirai de nouveau à conjuguer ma vie, nos vies au futur : tu seras, je serai, nous serons...

Je suis toujours là, assise seule, ne sachant que faire, à part penser à toi. N'ayant envie de rien, à part d'être avec toi...

J'ai le mal de toi...